PAN y PRD ponen pausa a su alianza con el PRI

Los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron que suspenden su coalición legislativa y electoral con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) debido a la iniciativa que presentó la

diputada Yolanda de la Torre para mantener al Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028. La pausa, según dijeron los líderes de ambos institutos políticos, se mantiene hasta en tanto el tricolor defina con claridad si cumplitá con la plataforma electoral común de la coalición Va por México firmada en 2021 y la moratoria constitucional que acordaron en junio de este año. En respuesta, el líder del PRI. Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que la coalición sigue en pie y que el anuncio de sus socios políticos habrá de arreglarse con diálogo.

PAN Y PRD

Coalición con el PRI queda "suspendida"

Sigue en pie, responde el líder priista Alejandro Moreno, pero insiste en apoyar que el Ejército siga en las calles

JAVIER DIVANY

os ; partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron que suspenden su coalición con el Partido Revolucionario Institucional debido a la iniciativa que presentó la diputada Yolanda de la Torre para mantener al Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028. En respuesta, el líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que la coalición sigue en pie.

"Ante dicha reforma constitucional que prolonga la militarización del país, el PAN y el PRD anuncian la suspensión temporal de nuestra coalición legislativa y electoral, hasta en tanto el PRI no defina con claridad si habrá de honrar nuestra plataforma electoral común de la coalición Va por México que firmamos en el

2021 y la moratoria constitucional que firmamos en junio del presente año", dice un pronunciamiento conjunto firmado por Marko Cortés y Jesús Zambrano.

El blanquiazul y el Sol Azteca señalan que la militarización del país hasta el 2028 es también prorrogar la inconstitucionalidad de las leyes que los partidos de la coalición han votado en contra.

"Es diferir que se enfrente y resuelva de fondo el problema de la creciente inseguridad, con una auténtica policía civil no militar, que sí salvaguarde la seguridad pública. Siempre hemos insistido en que, en materia de seguridad pública, la intervención militar debe ser por tiempo limitado y únicamente en los casos en que las policías civiles se vean superadas"

Una hora más tarde de la publicación del pronunciamiento. Moreno Cárdenas dio una conferencia de prensa donde afir-

1933	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	El Sol de México	PP-8	08/09/2022	LEGISLATIVO

mó que la coalición Va por México no está en riesgo, ya que el anuncio del PAN y Delgado aseguró que no hubo ningún PRD es una simple moratoria que habrá acuerdo con el PRI para que rompiera con de arreglarse con diálogo.

dos los días, la zozobra en la que están las Con información de Rafael Ramírez familias mexicanas", dijo Alito.

La iniciativa de la diputada De la Torre llega en los días en que se discuten tanto la reforma para que el control administra- "La intervención militar debe tivo y operativo de la Guardia Nacional ser por tiempo limitado y pasen a la Secretaria de la Defensa Nacio-sólo cuando las policías nal, como en el inicio del proceso de desafuero de Moreno Cárdenas.

El dirigente nacional de Morena, Mario sus socios políticos del PAN y el PRD ni "Hay que defender con todo a la coali- para que respalden la militarización de la ción y a la alianza, hacer todo lo necesario Guardia Nacional que impulsa Andrés para que se supere cualquier obstáculo en Manuel López Obrador. "Nosotros no hael camino. Llamamos a todas las fuerzas cemos acuerdos en lo oscurito, no tenepolíticas a que se sumen a esta propuesta mos complicidades", dijo Delgado, quien que ayuda a la respuesta clara e inmedia- añadió que el PRI va rumbo a la desaparita para resolver un tema que vivimos to- ción y no necesitan de acuerdos con él.



civiles se vean superadas"



El dirigente nacional del PRI dice que la coalición no está en riesgo